
廠商會工展會宣器官捐贈
兩岸四地「千個太陽」支持 李秀恒盼鼓勵市民登記

香 港 文 匯 報 訊

（記者 子京） 為

進一步推廣器官捐

贈，廠商會日前於

工展會場內舉行

「兩岸四地『千個

太陽』全力支持香

港『器官捐贈』」

活動，會長李秀恒

表示，雖然香港的

醫療體系完善，但

由於捐贈器官供應

有限，每天仍有逾

2,000 名病人及其

家屬苦苦等候合適

器官。截至本月

中，衛生署中央器

官捐贈登記名冊累

積登記人數逾 24

萬，但相對本港人

口仍遠遠不足，希

望透過活動讓更多

市民了解器官捐贈

的信息以及鼓勵市

民積極參與其中。
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高永文陳肇始羅台秦周嘉歡等出席

出席活動的賓主尚包括：食物及衛生局
局長高永文、副局長陳肇始、廠商會

會董兼兩岸四地聯誼交流委員會主席羅台秦
及香港移植學會前會長、香港移植運動協會
榮譽會長周嘉歡醫生等。
李秀恒說：「廠商會一直肩負社會責任，

率先簽署『器官捐贈推廣約章』，成為200
多間先行企業、團體及學校之一，協助推動
公眾教育，令市民了解器官捐贈的意義和重
要性，並鼓勵他們進行登記，逐步在社會建
立推崇器官捐贈的文化。」
羅台秦表示，要推廣器官捐贈，單靠各大

機構的努力並不足夠，特別感謝東華三院、
仁愛堂、港澳台慈善基金會、香港台灣工商
協會、香港台灣客屬同鄉會、香港台灣新女
性協會、香港移植學會、香港腎臟基金會、
香港移植運動協會及香港肝臟移植協康會等
機構鼎力支持今次活動，令活動得以順利舉
行。

受贈者表演功夫分享經歷
為答謝社會各界對器官捐贈的支持，大會

安排器官受贈者在活動上作功夫表演，並與

器官捐贈者及現場嘉賓進行分享。
兩位器官受贈者葉佩蘭和冼麗英分享了當

年接受捐贈的經歷，她們分別接受了同一位

器官捐贈者的左右兩個腎臟的捐贈，並於12
年後在推廣器官捐贈活動上相識，多年來積
極發動親友簽署器官捐贈卡。

衛生署當日亦派職員到場，為市民即場登
記器官捐贈，坐言起行出一分力。

■賓主於廠商會「兩岸四地『千個太陽』全力支持香港『器官捐贈』」活動上合影。

人稱芬姐的香港工商專業
協進會主席吳朱蓮芬，12月
25日於香港洲際酒店設感恩
晚宴，紀念先夫吳多泰誕辰

105周年。芬姐相識滿天下，當晚政商名人，
舊雨新知近百人應邀出席。芬姐透露，每年普
天同慶的聖誕節，即是先夫的生日，也是她與
老朋友及家人共聚的日子，自己2017年的願望
是希望「圓天下太平的國際夢」。晚宴上，政
商名人，盡展多才多藝一面，眾人放聲高歌，
一首首勵志、抒情經典中英歌曲，輪番獻上，
令人聽出耳油。伴着美妙的歌聲，女士們翩翩
起舞，派對增添不少歡樂氣氛。

沈沖伉儷白韞六伉儷等好友雲集
晚宴上衣香鬢影，嘉賓雲集。除了她的家
人，還有眾多老友記，包括：中聯辦協調部部
長沈沖伉儷，廉政專員白韞六伉儷，原中聯辦
副主任陳鳳英，保安局副局長李家超伉儷，中
聯辦新界工作部副部長張肖鷹、協調部副部長
宋瑋、九龍工作部副部長盧寧，廣東省政協委
員彭曉明、彭徐美雲伉儷，廣西壯族自治區政
協常委何志佳伉儷，康健國際創辦人曹貴子伉
儷，許氏兄弟金融集團董事局主席許楚家伉
儷，前懲教署署長單日堅伉儷，昌泰國際集團
主席鄧慕蓮，清達商會主席陳杏及香港海南社
團總會首長等。
細心周到的芬姐逐一介紹出席的各位嘉賓威
水史，妙語連珠，風趣幽默，更細數與眾人幾
十年的友情及社團往事，笑言：「好感動、好
感動，今晚是一個感恩的日子，好多朋友都是
從外地返港，剛下飛機就趕過來了。」她笑稱

自己「退而不休」，會繼續與大家一起繼續向
前走，「堅持信念，堅持理想，共圓中國
夢。」
派對晚宴由芬姐契女彭徐美雲主持，人稱

「美人」的彭太，鬼馬搞笑，自己「唱得、跳
得又飲得」，夫妻倆一曲《月亮代表我的
心》，為晚會打響頭炮，之後笑着「點人」獻
唱及伴舞。沈沖一曲聲情並茂的《好人一生平
安》贏得熱烈掌聲，之後他更爆料話：「芬姐
經常鼓勵我要學講粵語，所以今天為用粵語唱
一曲歌《萬水千山總是情》」。張肖膺充滿情
感的《我的祖國》，白韞六、李家超、彭曉明

及單日堅個個唱功了得，粵語、英文首首經
典，陳鳳英與眾嘉賓合唱《同一首歌》，均贏
得陣陣掌聲。

全場合唱《歌唱祖國》《明天會更好》
晚宴尾聲，芬姐提議由沈沖部長領唱、全場

合唱《歌唱祖國》，雄壯嘹亮的歌聲，唱出中
國人的自豪與驕傲。緊接着，一曲《明天會更
好》更唱出大家對新年的企盼及信心。派對在
一片歡歌笑語中結束，芬姐相約眾人明年同一
天再會。

■香港文匯報記者 鄭群

朱蓮芬感恩宴紀念先夫
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■■感恩晚宴上眾嘉賓陪同主人家吳感恩晚宴上眾嘉賓陪同主人家吳
朱蓮芬切蛋糕慶祝朱蓮芬切蛋糕慶祝。。 鄭群鄭群攝攝

■彭徐美雲攜夫婿為契媽吳朱蓮芬送上節
日祝福。 鄭群攝

■■眾女士獻上一曲眾女士獻上一曲《《萬水千山總是情萬水千山總是情》。》。 鄭群鄭群攝攝

香港文匯報訊（記者李摯） 世界晉江青年聯
誼會、香港晉江社團總會青年聯合會聖誕聯歡晚
會日前假銅鑼灣皇室堡迎喜酒家舉行，中聯辦社
聯部副調研員陳曉林，香港晉江社團總會執行主
席洪頂超，香港福建社團聯會青年委員會主任林
智彬，香港晉江社團總會青年聯合會主任卓金
鵬、榮譽主任呂曉東等出席，與晉江青年、鄉賢
親友近300人歡聚一堂，同賀聖誕、喜迎新年，
場面溫馨熱鬧。
卓金鵬致辭表示，今年是該會第9年合辦聖誕
聯歡晚會，9年前不少青年會員均尚未成家，到
今年出席，見到個個結婚生子，看到宴會有老有

少，三代同堂，團團圓圓，讓人深感欣慰。他表
示，香港晉江社團總會青年聯合會、世界晉江青
年聯誼會每年均會合辦聖誕聯歡晚會，旨在團結
晉江籍的青年，為他們提供溫暖的家和平台，一
同聯誼交流，關心家鄉發展及香港的社會事務。
洪頂超、呂曉東致辭感謝一眾友好社團、鄉親

同仁的鼎力支持。
陳曉林表示很高興能參加青年會的活動，希望

大家繼續支持晉江社團總會的工作，共建溫馨和
諧的香港。
晚會的抽獎環節讓場內氣氛熱烈歡欣，賓主歡

樂互動，充滿年輕活力，在歡樂中同慶聖誕。

晉江青聯社總青聯聯歡

香港文匯報訊（記者子京） 新界總商會日前假座九龍
喜來登酒店舉行董事會會議，特邀民政事務局副局長許曉
暉蒞臨擔任主講嘉賓，以「一帶一路文化行」為題演講。
該會會長張德熙，主席王振聲等近百成員出席。
許曉暉表示，「一帶一路」的概念源自陸上絲綢之路經

濟帶和21世紀海上絲綢之路，連接亞太和歐洲兩大經濟
圈，貫通中亞、南亞、東南亞、西亞和非洲等區域的經濟
文化帶，意義跨越整個世紀。她續稱，「一帶一路」的主
要合作領域包括基礎設施、貿易、投資、資源開發、金
融、人文、生態環保、海上合作等，務求實現「政策溝

通、設施聯通、貿易暢通、資金融通、民心相通」等5個
互聯互通。
她強調，中國的絲綢、瓷器、陶器、茶葉等大量珍貴產
品和科學文化，將通過陸上交通大量輸往中亞、西亞、非
洲和歐洲，並經海上交通銷往東亞、大洋洲、美洲等世界
各地。
「未來我們可以透過集思廣益的方式，更好地體現『一

帶一路』於文化方面所帶出的機會，同時可以利用香港現
有的優勢，通過參與服務『一帶一路』實現自身經濟的轉
型提升，為香港帶來更多機會。」

香港文匯報訊（記者子京）信和集團
「信和友心人」義工隊日前邀嗇色園主
辦可誠護理安老院長者到奧海城參觀聖
誕市集，暢遊逾百個特色攤檔，並與長
者們共晉晚餐及欣賞聖誕燈飾，感受濃
厚節日氣氛。
嗇色園主辦可誠護理安老院院長梁國

軒表示，「信和友心人」義工隊自2014
年起每月定期探望可誠院友，與他們一
起進行各種康樂活動，義工們的熱情和
愛心豐富了長者的院舍生活，為他們帶
來無限溫暖。
信和集團副總經理（企業傳訊）邱文

華透露，集團與社區夥伴合辦的「每月
長者探訪」活動已踏入第6年。計劃亦
為長者提供戶外活動，包括欣賞粵劇及
茶敘等，持續為有需要的長者服務。

信和義工邀長者遊市集度佳節

新界總商會邀許曉暉講「帶路文化行」■世界晉江青年聯誼會、香港晉江社團總會青年聯合會聖誕聯歡晚會。

■「信和友心人」義工隊陪同長者到奧海城參觀聖誕市集，並共晉晚餐，同
慶佳節。


